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出席率会員数 欠席者 出席者

9月20日 の修正出席率

14名 3名 11名 78.6%

☆ 司会進行  SAA –山本敦弘 君 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

会長 細川幸三 君 

皆さんこんばんは、先日の１１日ガバナー公式訪問・合同例

会ご出席頂きまして有難うございました。藤井ガバナーの印象

はいかがでしたでしょうか。当地区は久しぶりの女性ガバナー

ということもありまして、過去のＹパストガバナーとオーバーラッ

プさせてみていた人も沢山居たのではないでしょうか。 

初めは私もそういった目で見ていましたが、会議などで何度

かお会いするうちにそういった人ではないなとガバナーの人柄

も少しずつ見えてきて安心したのを今でも覚えています。 

結構気さくないい人だと思います。 

話しは変わりまして、ロータリーには月間と言うものがありま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 会員増強・新クラブ結成推進月間 

9 月 基本的教育と識字率向上月間 

※ロータリーの友月間  

10 月 地域社会の経済発展月間 ※米山月間  

11 月 ロータリー財団月間   

12 月 疾病予防と治療月間   

1 月 職業奉仕月間  

2 月 平和構築と紛争予防月間   

3 月 水と衛生月間   

4 月 母子の健康月間   

5 月 青少年奉仕月間   

6 月 ロータリー親睦活動月間 

この月間は 2017 年の RI 理事会で決定されたものです。 

 

また、9 月の基本的教育と識字率の向上月間にちなんで、ロ

ータリー友誌に御坊ＲＣの青少年奉仕活動でもある小中学生

による「和田勇物語」の読書感想文が大きく取り上げられてい

ます。まだご覧になっていない方はまた目を通して頂ければと

思います。 

少し長くなりましたが、会長告知を終わります。 

ありがとうございました。 

 

  SAA  山本敦弘 君 

◇細川幸三 君 先日のガバナー公式訪問皆様ありがとうござ

いました。 

◇稲垣 崇  君 公式訪問を欠席してすみません。 

◇栗林久一 君 公式訪問、欠席してスミマセン！ 

 

 

 ｢クラブフォーラム 

 委員アンケート｣ 

 

会員満足度アンケートがございます。ＩＲの方で推奨している

ことで先日もガバナー公式訪問の時にこれをやって下さいと言

われましたので、今月コロナということもありまして外来卓話で

あったり、お客様を呼ぶことが出来ないので、この会員アンケ

ートをやらせて頂きたいと思います。 

次にクラブ健康チェックがあります。健康チェックを踏まえて、

戦略計画というものがあるのですが、クラブとしてのビジョンを

各クラブで作って頂きたいというのが地区の方針です。皆さん

で協議しながら戦略計画の手本というものがありますので、会

員アンケートを行って健康チェックをした上で自分たちのクラブ

の足りないところや将来こういう風になりたいなどクラブのビジョ

ンを１年くらいかけて仕上げていきたいなと思います。 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 

出 席 報 告

会 長 告 知 



 

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

細川会長はクラブ米山記念奨学委員長会議に出席し

ました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 

★10/7 例会は休会です。 

 

★10/14 例会はクラブフォーラ 

ム又は会員卓話です。 

 


